

Video: Zwei Verletzte bei Brand in der Stadt Salzburg

Von Apa | 03.12.2013 - 06:03

Bei einem Wohnungsbrand am Montag in der Stadt Salzburg sind zwei Personen verletzt worden. Das Feuer in der Bolaring-Siedlung beim Einkaufszentrum Europark erfasste drei Stockwerke.



Das Feuer in dem Mehrparteienhaus breitete sich vom Erdgeschoß über die Holzfassade aus. Eine Person hat leichtere Verbrennungen erlitten, bei einer weiteren Person bestand der Verdacht einer Rauchgasvergiftung.

Die Alarmierung ging bei der Feuerwehr um 17.05 Uhr ein. Als die Einsatzkräfte am Brandort eintrafen, habe sich der Zimmerbrand schon weiter ausgedehnt, informierte ein Feuerwehrmann.



An den Löscharbeiten beteiligten sich 24 Mitglieder der Berufsfeuerwehr und rund 20 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr. Die zwei Verletzten wurden in das Landeskrankenhaus Salzburg gebracht.